

令和 6 年 第 2 回

広陵町議会定例会議員提出議案

議員提出議案第 3 号 大阪・関西万博に広陵町の子どもたちを遠足で
連れていかないで下さい（要望決議）

[1 頁]

議員提出議案第3号

大阪・関西万博に広陵町の子どもたちを遠足で
連れていかないで下さい（要望決議）

上記の案件を別紙のとおり、広陵町議会会議規則第13条の規定により提出
します。

令和6年6月26日提出

提出者 広陵町議会議員 八尾 春雄

賛成者 同 山田 美津代

大阪・関西万博に広陵町の子どもたちを遠足で連れていかないで下さい（要望決議）

来年4月13日から開催される予定の大阪・関西万博に関する懸念が広がっています。現地の此花区夢洲はもともと大阪市環境局が管理する廃棄物処分場で、メタンガスなど可燃性ガスの発生が指摘されています。去る3月28日溶接作業中に発生した火花が可燃性ガスに引火し爆発事故が発生しました。現在も79本のガス抜き管で放出していますが、安全対策は大丈夫でしょうか。

駐車場から入口まで1キロあり徒歩で30分かかる上に、ピーク時は児童生徒で1万4千人が来場するのに、団体休憩所は2千人が収容限度で、昼食をどのようにとるのか心配です。

医療的ケアが必要な児童生徒への対応策も示されていません。

夢洲へのルートは夢洲大橋と夢洲トンネルの2つだけですが避難計画はまだ策定されておりません。

トイレも少ないと指摘されています。

遠足で出かける場合に前提となる下見が出来ないこと、パビリオンも日程も希望できないこと、移動手段の手配が出来ないこと等遠足の手配としては殆ど何もできない状況ではないでしょうか。

これらの事から、遠足で子どもたちを大阪・関西万博に連れていかないで下さい。小中生・高校生招待事業は見直して下さい。

以上、決議する。

令和6年6月26日

奈良県広陵町議会